



Newsletter

1er octobre. Ce que nous avons retenu cette semaine

30/09/2024

Les préoccupations autour des dangers environnementaux liés à l'Intelligence artificielle se confirment, tout comme ceux liés à la Désinformation. Et il y a peut-être un lien entre les deux. La relation entre l'intelligence économique et le développement durable est asymétrique, à...



Enjeux majeurs

Intelligence économique et développement durable : fusion ou confusion ? Christian Marcon. HAL Open Science

30/09/2024

La relation entre l'intelligence économique et le développement durable est difficile à réaliser. Une relation asymétrique puisqu'il semblerait que l'intelligence économique ne se soucie pas du développement durable, mais que les acteurs du développement durable savent utiliser la méthodologie de l'intelligence économique.



Communication & Influence

Le syndrome du porteur de nouvelles en Intelligence Economique et Stratégique. Par Jean-Pierre Larcher

30/09/2024

La peur de ne pas partager des informations critiques peut conduire à des décisions médiocres en raison du manque de données essentielles. Cela peut aussi créer un climat de peur et de suspicion parmi le personnel, ce qui peut limiter la collaboration et l'innovation.



Communication & Influence

Benchmark des outils de lutte contre la désinformation. AAIE-IHEDN

28/09/2024

Le but de cette étude était, tout d'abord, de souligner l'augmentation des fausses informations en ligne, puis d'évaluer les outils de lutte actuels contre ce phénomène. La surexposition aux contenus sur les réseaux sociaux entraîne des préoccupations majeures concernant la désinformation, la mésinformation et les conséquences potentiellement négatives, notamment en matière de santé.



Gestion de crise

Les Proverbes et la Crise : « C'est au pied du mur qu'on reconnaît le maçon » Par Thierry Fusalba

28/09/2024

C'est par la qualité d'un ouvrage qu'on peut estimer la valeur de celui qui l'a fait ou, au contraire, la mauvaise qualité d'un travail reflète les compétences de celui qui l'a fait.



Gestion de crise

Mémento de contre-influence Comment réagir face à une attaque informationnelle. Bruno Mignot

27/09/2024

Le livre propose une méthode de planification pour une opération de contre-influence, en se basant sur les risques informationnels possibles lors du lancement d'un produit ou d'un service. Editions L'Harmattan



Intelligence Collective & Management

Amusez-vous ! La Fresque de la connaissance : Un jeu coopératif pour apprendre à mieux maîtriser, en équipe, les flux d'informations

26/09/2024

La Fresque de la connaissance est un jeu coopératif offrant une vue en 3 dimensions des briques nécessaires à la construction de sa propre Fabrique de la Connaissance. En moins d'une demi-journée, elle vous permettra de réunir et fédérer vos équipes pour identifier, dans une atmosphère ludique, la manière optimale de gérer l'information et la connaissance dans votre organisation.

A propos de VEILLE

Bienvenue !

01/07/2024

Depuis 1997, Veille Magazine est le titre de presse reconnu dans les domaines de la maîtrise de l'information et des connaissances stratégiques. Chaque semaine, nous décryptons les meilleures pratiques, interrogeons les leaders d'opinion et partageons des témoignages d'experts et acteurs...



Cette newsletter est proposée et diffusée par Veille Magazine - www.veillemag.com

[Plan du site](#) | [Syndication](#) | [Inscription au site](#)